

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 7 juillet 2022



Strasbourg.eu
eurométropole

Médiathèques
Ville
et Eurométropole
de Strasbourg

Don de sang estival sur la presqu'île Malraux.

Sauvez des vies à la Médiathèque André Malraux

le mardi 12 juillet 2022 de 14h à 19h !

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg s'associe une nouvelle fois à l'Établissement français du sang en organisant une collecte de sang inédite dans la Médiathèque André Malraux. Venez donner sur la presqu'île, haut lieu de vie des strasbourgeois durant l'été avec les Docks !

RDV le mardi 12 juillet 2022 de 14h à 19h à la Médiathèque André Malraux, 1 presqu'île André Malraux :

- Pour prendre RDV : dondesang.efs.sante.fr > collecte : Strasbourg - Médiathèque André Malraux
- Evènement Facebook : [Don de sang - Médiathèque André Malraux](#)



Prenez 1 heure de votre temps pour soigner les malades, mais aussi pour découvrir ou redécouvrir la médiathèque Malraux. Après votre don de sang, profitez de diverses animations proposées à cette occasion par la Médiathèque Malraux : salon de lecture, lectures publiques et visites guidées de l'exposition Régis Loisel !

À l'heure des premiers départs en vacances, l'état des réserves de sang reste préoccupant. Il manque actuellement 30 000 poches de sang pour répondre sereinement aux besoins en produits sanguins. Il est important de donner régulièrement son sang car les besoins sont constants et les malades ne prennent pas de vacances. Alors relevons ensemble le défi pour permettre à chaque malade d'être soigné !

Pour promouvoir le don de sang, l'EFS Grand Est organise des collectes dans des lieux culturels et insolites de la région. Ces collectes de sang offrent une expérience inédite aux donneurs : accomplir ce geste citoyen et solidaire tout en profitant d'un lieu d'exception ! Une convention de partenariat lie la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg avec l'EFS Grand Est depuis 2014. Dans ce cadre, la collectivité met notamment à disposition plusieurs fois par an des espaces publics gracieusement pour l'organisation des collectes. Après les Musées de Strasbourg, le pavillon Joséphine ou encore l'Hôtel de ville, c'est désormais la Médiathèque Malraux qui ouvre ses portes aux donneurs ! **Un beau partenariat entre la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg et l'EFS Grand Est !**

Le don de sang fait partie des nombreuses propositions estivales du réseau des Médiathèques de Strasbourg et de l'Eurométropole. Toute les informations et la programmation sont à retrouver sur : mediatheques.strasbourg.eu

Contacts

EFS

Olivier DURAT, chargé de communication
olivier.durat@efs.sante.fr - 06 72 75 87 32

Ville et l'Eurométropole de Strasbourg

Info.presse@strasbourg.eu - 03 68 98 68 71